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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
im Internetchat am 4. November 2002 traf der Beigeordnete IV die Aussage, dass die 
Ausschreibung zum Bau und zur Betreibung eines Fußballstadions in drei Wochen beendet sei. Im 
Nachgang gab es dann mehrfach Pressemeldungen zu diesem Thema, so auch heute. Daher stelle 
ich folgende Nachfragen: 
 

1. Wie ist die weitere Zeitschiene für das Gesamtprojekt geplant? 
2. Nach Presseinformationen soll in Halle ein privat mitfinanziertes Stadion für 60 Mio. 

entstehen, welche Konsequenzen wird dies auf die Magdeburger Pläne haben? 
3. Welche Aussagen von Seiten des Landes existieren zum geplanten Stadionbau in 

Magdeburg, insbesondere in Hinsicht auf Fördermittel? 
4. In der Stadtratssitzung vom 7. Februar 2002 wurde gegen den ausdrücklichen Willen 

der CDU-Ratsfraktion der Umfang der Zuschauerplätze auf mindestens 25 000 
festgelegt [Beschluss-Nr.: 1630-46(III)02].Wann wird dieser Stadtratsbeschluss 
aufgehoben? 

 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, wird um eine schriftliche 
Stellungnahme gebeten. 
 

 
Reinhard Stern 
Fraktionsvorsitzender 
 


